

Zentrale Fachgruppe Fernverkehr Kein Personalabbau in den Verkehrsleitungen!

Neben der Zugbesetzung sollen im Rahmen des Projekts NovaVL auch die Verkehrsleitungen umstrukturiert und dabei Arbeitsplätze an andere Standorte verlagert werden.



Dadurch versucht der Arbeitgeber der desolaten Betriebslage und der angespannten Personalsituation (bspw. in der Personaldisposition) entgegenzuwirken.

ABER: Hierdurch fallen auch Arbeitsplätze an verschiedenen Standorten weg. Die ZFG Fernverkehr der EVG und die EVG-Fraktion im Gesamtbetriebsrat lehnen das entschieden ab!

Digitalisierung und neue Technologien könnten, wenn sie richtig gedacht und genutzt werden, dazu beitragen, die durchaus positiven Ansätze von NovaVL auch im Sinne der Beschäftigten und unserer Mitglieder umzusetzen!

Downloads



Aushang

(PDF, 258.58 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/24-12-20-ZFG_Fernverkehr-
NovaVL_01.pdf)